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An Frau 
Oberbürgermeisterin  
Dr. Eva Lohse 
 

Ludwigshafen, den 04.12.06 
 
 

Anfrage zur nächsten Sitzung des Stadtrates 

EU-Umweltförderprogramm LIFE+ 

 

 
Sehr geehrte Frau Dr. Lohse, 
 
Der Europäische Umweltrat hat am 27.Juni 2006 dem für den Zeitraum 
2007-2013 geplanten Umweltförderinstrument „LIFE+“ zugestimmt. 
 
„LIFE+“ soll zahlreiche Umweltaktivitäten in der EU planen und 
finanzieren und somit zur Verbesserung des Umweltschutzes in Europa 
beitragen. Es soll das bisherige Instrument „LIFE“ sowie die Programme 
„Forest Focus“, „Urban“ und das Finanzierungsprogramm der 
Generaldirektion Umwelt für Umwelt-Nichtregierungsorganisationen 
fortsetzen. Ergänzt wird es durch einen allgemeinen Fonds für die 
Ausarbeitung umweltpolitischer Maßnahmen und ihre Umsetzung. Durch 
diese Zusammenfassung sollen anhand vereinheitlichter Regeln und 
Vergabeverfahren Verwaltungskosten gesenkt und mehr Transparenz 
geschaffen werden. Insgesamt sind für LIFE- 2,1 Mrd. € für den 
Zeitraum 2007-2103 veranschlagt. 
 
Wir bitten in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der 
folgenden Fragen: 
 

1. Welche EU-Förderung ist durch diese Programme in den letzten 
Jahren in Ludwigshafen insgesamt erfolgt? 
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2. Welche Projekte kommen im Zeitraum 2007-2013 in 
Ludwigshafen für eine Förderung in Frage? 

 
3. Welche Anträge auf Förderung sind gestellt? Um welche 
Fördersummen handelt es sich? 

 
4. Sind bereits Förderanträge genehmigt worden? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Dr. Rainer Metz 
Fraktionsvorsitzender 


